



八幡まち便り

2021. 2 .3発行

NO.10

発行責任者 後藤 裕昌

新型コロナウイルス感染症の拡大に引き続き警戒を！！



1月14日から本日まで、壱岐市内において新たな新型コロナウイルス感染者は確認されておられません。現在、県内全域に特別警戒警報が出されており、2月7日まで、飲食店等には営業時間短縮の要請中です。皆様には不要不急の外出自粛をお願いいたします。また、3密の回避、手洗い、マスクの着用、換気など、基本的な感染防止対策を行っていただくとともに、家庭内での感染防止をお願いいたします。

感染拡大を抑えるために、皆様のご理解と適切な行動が大切です。ご協力をよろしくお願いいたします。

感染リスクが高まる「5つの場面」(壱岐市HPより)

1. 飲酒を伴う懇親会等
2. 大人数や長時間におよぶ飲食
3. マスクなしでの会話
4. 狭い空間での共同生活
5. 居場所の切り替わり



寒波の襲来で各地で大雪！八幡でも積雪！！



1月7～9日にかけて壱岐市内一面が雪景色になりました。多いところで10センチの積雪！平日だったこともあり、各地で道路脇にスリップして置かれたままの自動車や、事故などもありました。こんなに積もったのも久しぶりでしたね。1月8日は小中学校の始業式の日でしたが、前日からの学校連絡で休校が決まっていたので、混乱もなく、子どもたちはただただ積もった雪に大はしゃぎしてました。家の前にはあちこちいろんな雪だるまが見られました!(^^)!

まだまだ寒い日が続きます。風邪など十分にお気をつけください(*^-^*)





はらほげガチャに問い合わせ多数！！

先月お披露目したはらほげガチャに、問い合わせが多数あります(*^-^*)

八幡まちづくり協議会・産業振興部会が考案した「はらほげガチャ」1回500円のガチャの中身は「願掛け用の前掛けと開運おみくじ（お守りつき）」ガチャは、はらほげ食堂さんの御厚意で店先に置かせていただいています。

少し奥まった場所なので、わかりづらいかも？

そこは、今後まち協で対策を考えて行きます！

みなさんも是非一度ガチャガチャ！してみてください。



今年の節分は124年ぶりに2月2日

毎年節分と言えは2月3日ですが、今年は本当に珍しかったですね。しかし、今後は2月2日の節分が珍しくなくなりそうです。2022年には2月3日に戻りますが、2025年から4年ごとに再び2月2日が続き今世紀末にかけて頻度が増えていくそうですよ。みなさんは自分の中の「〇〇鬼」退治できましたか？



八幡まちづくり協議会公式アカウントは、まち協の色々な情報発信、お知らせ、防災通知等として令和2年10月より運用していきます。LINEをご利用されている方は是非、←左のQRコードから登録をお願いします。

八幡まちづくり協議会

〒811-5312

吉岐市芦辺町諸吉南触 1565 番地

(八幡小学校 給食室)

TEL 090-6770-1407 (8:30~17:15)

FAX 0920-40-0434

Mail yahata020707@hm.iki-vision.jp

声を聞かせてください。

八幡まちづくり協議会に関して疑問なことがあればなんでも結構です(*^-^*)

